

Fecha	Fuente	Pag.	Art.	Titulo
-------	--------	------	------	--------

18/12/2014 ESTRATEGIA - STGO-CHILE 2 4 LOS 5 SECRETOS DE LA INNOVACION

Los 5 Secretos de la Innovación

Andrés Oppenheimer es editor y columnista del Miami Herald. Ha sido nombrado como uno de los 50 intelectuales latinoamericanos más influyentes. En sus libros, con humor e ironía, habla sobre Latinoamérica y Estados Unidos, la política, la globalización, la educación y las posibilidades futuras de nuestro continente en el contexto del desarrollo económico actual, nuestros líderes, la política y la influencia de un mundo interconectado.



Sin embargo, su último libro "¡Crear o Morir!" es una oda a la innovación. Así de simple. Y lo digo positivamente, no de forma irónica. Sorprende gratamente que un periodista de este tamaño, que ha escrito libros interesantísimos y muy bien documentados, todos sobre temas más bien políticos, escriba muy documentadamente y en tono muy ameno sobre innovación.

Con esto, aquel que no creía aún en el poder de la innovación para transformar nuestros países, nuestras ciudades y nuestras comunidades – y que además no gustaba de leer libros técnicos o que simplemente oían a "moda" -, tiene que darse por enterado.

Oppenheimer, además, con buenos ejemplos de muchos países latinoamericanos, muestra lo que ya se está haciendo en innovación.

La tesis de Oppenheimer es muy concreta: los países dependen de su conocimiento, de la educación, del talento. Y cada vez menos de los recursos naturales. Y para ello es clave un entorno, un ecosistema que haga florecer esas innovaciones permitidas por esas mentes educadas.

En esta línea, el autor da su recetario de 5 puntos que serían los necesarios para que seamos realmente innovadores. Estos son:

1. Crear una cultura de innovación
2. Fomentar la educación para la innovación
3. Derogar las leyes que matan la innovación
4. Estimular la inversión en innovación
5. Globalizar la innovación

Según el autor, abordando estos temas estaremos más cerca de generar las capacidades para un desarrollo sostenido en nuestra región.

FELIPE JARA

DIRECTOR EJECUTIVO ICUBO UNIVERSIDAD DEL DESARROLLO

Sorprende
gratamente que un
periodista de este
tamaño, escriba
muy
documentadamente
y en tono muy
ameno sobre
innovación.